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２０１７－６－２発行 

【会 長】柳田政男 

【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司 

【ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 柳田政男会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット  松本仙太郎会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生 チンイハンさん 

      青少年交換留学生の父兄 

               塚田大輔様 
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 兼ねて事前に下話をしたいとの事です。6月16日

の対応は6月2日に理事会を開催し、対応を協議し

ます。16日は下山次期ガバナー補佐の卓話を予定

していますが、多少変化があることを御承知下さ

い。 

 今日のゲストですが、次年度青少年交換留学派

遣候補生塚田耕太郎君の父親、塚田大輔様です    

紹介については次年度の事なので羽石次期会長

か竹内地区委員にお願いします。 

 さて、通常例会はあと４回です。本日は斉藤会

員の卓話です。税のお話だと思います。 

 6月2日、9日は本年度各委員会の事業報告をお願

いします。合わせて地区委員の方にもお願いしま

す。報告する事が次年度に繋がればと良いと思っ

ています スピーチした内容は必ず事務局まで伝

えて下さい。5月25、26日の親睦旅行の行程や費

用のこと後ほど親睦委員長から案内があります。 

 大いに懇親を深めたいと思います。 

 翌日ですが、27日には秩父ロータリーの森の枝

刈りなどの環境整備活動があります。旅行の次の

日なのでお疲れ、またご多用だと思いますが参加

できる方は柳田までお知らせください。私は参加

します。また、5月下旬になるとホタルが飛び交

う事を予定しています。暗い場所なので来場した

市民の案内など必要と思っています。 

 6月2日理事会で決定します。 

 本日は斉藤会員、卓話よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

  今年度活動テーマ 

 地域の中でロータリー 

 
 5月に入りまして暑い日が続

きます。会員の皆様にはメー

ル、FAXで本日からクールビズ

の服装で出席して下さいと流

させていただきました。ネク

タイ着用の方もいらっしゃい

ますが外しても宜しいですの

でご自由にしてください。9月いっぱいまでクー

ルビズ対応でお願いします。5月8日、桑原会員か

ら5月29日（金）に南砺Ｒ・Ｃの荒井様が当クラ

ブを非公式で訪問するという話を伺いました。 

 その後の話で6月16日（金）の当クラブ例会時

の南砺Ｒ・Ｃクラブから6名の会員が当クラブを

訪問することを予定しているので その打合せを

兼ねて事前に下話をしたいとの事です。6月16日

の対応は6月2日に理事会を開催し、対応を協議し

ます。 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     
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1)例会変更の件  

 1.和光ＲＣ 

   5月22日(月)⇒移動例会  

         [国会議事堂見学] 

 2.朝霞キャロットＲＣ 

   5月22日(月)→5月21日(日) 

      午前11時 「黒目川花広場」で慰労会 

 3.志木柳瀬川ＲＣ 

  5月25日(木)→定款による取消 

4.当クラブ 

5月19日(金)→移動例会にて休会 

  26日(金)→移動例会にて休会  

       25日(木)～26日(金)伊香保バス旅行 

 6月23日(金)→移動例会にて休会 

      22日(木)最終夫人同伴移動例会  

              点鐘18時 川越プリンスホテル 

     30日(金)→定款による取止め 

2)次の書類を回覧します。 

 1.姉妹クラブ・友好クラブの一覧 

 2.派遣学生月次報告書 

 3.バギオだよりＶＯＩ.60 

 4.高校生社会体験活動支援委員会のご協力のお 

 願い(各会員に配布) 

3)地区の日程 

 1.マイロータリーセミナー5月13日(土) 

                         点鐘13:30紫雲閣 

 2.ライラデー5月21日(日) 点鐘10：30 紫雲閣 

 3.ＲＬＩ研修セミナー5月26金)・27(土) 

                    10時～17時 紫雲閣 

 4.ロータリーの森の清掃5月27日(土) 

  10時~12時秩父市羊山公園内｢ロータリーの森｣ 

 5.第10回オリエンティーション5月28日(日) 

    13時30分国立女性教育会館 研修棟110号室 

 6.フレッシュマンセミナー5月31日(水) 

                 点鐘18時30分 朝霞市民会館 

 7.次年度会員増強セミナー6月4日(日) 

                           点鐘13時 紫雲閣 

4)ＲＩ年次大会（アトランタ）ガバナーズナイト  

    6月11日 19時開宴 

  場所 ホースラディッシュグリル 

○紹介 地区青少年交換委員会 

          委員 竹内英明会員 

 

 

 

 

 

 

 本日はこの夏からインドネシアに交換留学生と

して派遣される塚田耕太郎君のお父様塚田大輔様

をご紹介します。本日例会にお越しいただいたの

は富士見RCが次年度の交換留学生のホストクラ

ブ引き受けに対してのお礼の意味です。塚田耕太

郎君は現在、筑波大学付属駒場高校の１年生で大

変優秀な生徒です。塚田ファミリーにはインドネ

シアから来る子のホストファミリーにもなって頂

くことになっておりますので、これからも引き続

きよろしくお願いします。 

【挨拶】塚田大輔様 

 お招き頂き有難うございま

す。第47期青少年交換留学生候

補としてご推薦頂き誠に有難う

ございます。 

 長期間に渡りお世話して頂きま

した竹内会員さんには有難うご

ざいます。息子が大きく成長し

てもらうサポートを頂き、末永く息子の成長を見

守って下さい。 

○親睦委員会→委員長 斉藤英雄会員 

1.会員誕生祝 増田、大澤会員 

 夫人誕生祝 吉原、深谷、浅見、竹内会員 

   結婚祝 萩原、大澤、坂本会員 

2.親睦旅行の件 

 日時 5月25日(木)~26日 集合出発 AM10時 

 集合場所 隈川写真館前 

 帰りは鶴瀬着、午後3時30分位になります 

【委員長報告】 【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     

 助成金を差し上げます。    

 又、ご婚約、おめでとう 

ございます 

【お礼】チンイハンさん   

 助成金、有難うございま 

【贈呈】 会長 柳田政男会員   



【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

【出席報告】増田 茂会員     

横田正志、江澤康夫、桑原福治、竹内英明会員 

萩原喜八郎、星野信吾、横田昌則会員 

 青少年交換留学生塚田耕太郎君のお父様の塚田 

 大輔様、ようこそお越し頂きました。 

隈川貴久男、横田栄作、阿部晋一郎会員 

浅見隆広、江澤康夫、桑原福治、斉藤英雄会員 

斉藤正司、坂本元彦、下山定夫、西崎哲章会員 

野﨑秀一、萩原喜八郎、星野信吾、増田 茂会員 

柳田政男、山口 勇、山城 盛会員 

 齊藤 茂会員「国際課税の話」の卓話、宜しくお 

 願い致します 

松本仙太郎会員 

 長らく、お休みを頂きました。 

柳田政男会員 

 山城会員、野﨑会員、たらの芽 

 の会に参加させて頂きまして有 

 難うございました。 

増田 茂会員 

 誕生月にて 

浅見隆広、竹内英明会員 

 家内の誕生祝、有難うございました。 

坂本元彦、萩原喜八郎会員 

 結婚祝、有難うございました。 

隈川貴久男、江澤康夫会員 

 早退致します。 

楠 邦治、増田 茂会員 

 前回欠席しました。    

             本日合計 ￥49000 

 5月12日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  47名  12名    

出席数  22名  10名   71.1％ 

○ツイン交流クラブ委員会→ 

     委員 桑原福治会員  

 先日、南砺RCの荒井様から電話

を頂き、5月19日(金)午後1時半

頃、荒井様が私用で例会場にお

見えになります。3年前、ユズさ

んが交換学生で当クラブにいた

時、フランス、ナント市と交流

を持っている南砺RCに親睦旅行に行きましたのが

縁です。又、6月16日(金)は南砺RCから6名の方が

表敬訪問としてご出席されますので宜しくお願い

致します。 

○ツイン交流クラブ委員会→ 

    委員長 羽石隆会員 

 現在進めております。南砺Ｒ

Ｃより連絡がありまして6月の16

日に表敬訪問を兼ねてメィキャ 

ップに幹事さん始め6名ほどで伺

いたいと連絡がありました。そ

のあと、次年度姉妹クラブ委員

長の新井様より、5月19日（金）午後1時30分打ち 

合わせのために非公式で伺いたいと連絡がありま

した。会長、幹事、羽石で対応したいと思います 

前回、南砺に行ったときに大変な歓迎を頂きまし

たのでそれなりの歓迎が必要かなと、思いますの

で宜しくお願い致します。 

○次年度会長→羽石 隆会員 

7月から新年度の年度計画書作成に向けて、各

委員長の方向性の方針をお願いいたします。 

 また、炉辺会合を何度か開いて各委員会が次年

度に向けてしっかりした方向性が出来ますようよ

ろしくお願いいたします.年度計画書下書きが5月

末ごろまで事務局に提出をお願いいたします。 

 又、予算も必要な昨年度予算書よりかかる場合

は早めにお願いたします。 

○広報委員会→SAA委員長 萩原喜八郎会員 

   ロータリーの友5月号 

縦書き P23 

 ロータリーの森でし下草刈りに

汗 志木RC 

 会員36名が道具を持ち寄り、管

理指導委員の説明を受け、慣れな

い手つきで「ロータリーの森」の

下草刈りに汗を流した。この森は10年前故・西川

武重郎PGがクラブ創立35周年の記念に志木市に寄

付した土地。市内唯一の有形民俗文化財・田子山

富士塚に隣接し、地域の住宅地に残る自然林とし

て、市民の憩いの場となっている。 

  横書き P22 

 寄付金の流れ：寄付が生かされるまで 

～ロータリー財団への寄付は賢明な投資である～ 

 寄付金の用途を指定、寄付金の運用、補助金の

授与、効果的な補助金プロジェクトにするには、 

活動成果のモニタリングと持続可能性          

       齊藤 茂会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。今年から富士見RCのお仲間に

入れて頂いています齋藤茂です。いつも楽しく参

加させて頂きありがとうございます。 

今日は卓話を任されましたので自己紹介と国税

局に多く担当した[国際課税]の事をお話させて頂

きたいと思います。 

 

私の生まれは、栃木県の西那須野町で今は那須

塩原市。兄弟は男3人。兄と双子の弟がいます。 

両親は既に亡くなっております。兄は田舎で開

業医を夫婦でしています。兄は麻酔科、奥さんは

小児科です。弟は岐阜でトヨタの関連会社の岐阜

精機という会社で自動車の金型に関する仕事をし

ています。 

 

私は妻と大学二年の長女と高校二年の長男の四

人家族です。大学卒業後、国税局に就職し、最初

の転勤先の沖縄で受けた国際租税セミナーという

内部研修を受講したことから国際課税の道に入り

以後、国税局勤務時代の多くが国際課税の仕事で

した。その中で海外取引や租税回避の解明の仕事

をしましたので、本日は、今、国際課税の分野で

話題になっている2つの事を簡単に話したいと思

います。 

 

皆様はBEPSという言葉を聞いたことはあります

か？これは「Base Erosion and Profit Shift-

ing」の略で日本語では一般的に「税源浸食と利

益移転」と訳されていますが簡単に言うと税金を

軽減するために国毎に違う税法や条約などを利用

し合法的に所得を移し税金を軽減する仕組みで国

際税務の世界では大問題になっています。 

 

ニュースで有名なコーヒーメーカーが所得を移

転しイギリスでほとんど税金を納めていなかった

ことが報道されたことを記憶している方がいると

思います。あれがまさにこれです。 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

軽課税国に関連会社を設け、そこに知的財産の

使用料を支払ったり商品の売買利益を集めたりす

る事で本来はコーヒーが売れた国に支払わなけれ

ばならないであろう税金が他の国に所得を移した

ことで僅かな税金ですんでしまったことが異常だ

というものです。 

 

次にパナマ文書という言葉を聞いたことがある

と思います。これは、タックスへイブン（軽税率

地域)のパナマにある法律事務所の顧客データが

流出したもので、世界中の資産家の財産や利益が

税金をまともに納めない意図を持って移した証拠

になるのではないかと、大問題になっているもの

です。あまり日本では報道されませんが、社会に

大きな影響をもたらす可能性があります。 

 

仮に懸念されるように巨額の財産などが移転さ

れ税金を納めないでいいとなると税制が機能しな

くなり国の運営が出来なくなります。三年前に坂

間税理士事務所を継承する為に途中で国税局を辞

職しましたがこれからも注目して行きたいと思い

ます。 

 

私事ですが、4月3日にかねてから行ってきた事業

継承が一つの区切りとなる税理士法人設立をする

事が出来ました。これからも一生懸命頑張ってい

きたいと思います。また、ロータリーの活動も積

極的に参加して行きたいと思いますのでこれから

もどうぞよろしくお願いいたします。                    

会報・IT委員会        週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

    【卓  話  国際課税について】 


